

## 2º y 4º clasificados en el Concurso Nacional COMFORP

Los equipos del Ciclo Formativo de Grado Medio de Electromecánica formados por los alumnos: Oscar Troyano, Volodymyr Dyak, Xavier Ortiz de Elguea, Oier Díez, y los profesores Pedro Jesús Gato y Francisco Corcuera, han quedado clasificados en segundo y cuarto puesto



en el concurso organizado por COMFORP (Compromiso con la Formación Profesional), patrocinado por empresas del sector automovilístico (Mercedes Benz, Chrysler, Dodge, Smart, Jeep, Michelin, Monroe, Valeo, Autobas, Alsa....) y con la colaboración de los Departamentos de Educación y Ciencia de las Comunidades Autónomas.

Las pruebas se han desarrollado en dos fases: Una inicial desde el Instituto, presentando un trabajo de investigación relacionado con

*Pruebas por internet realizadas por los alumnos*  
el perfil de electromecánica, y la realización de cuestionarios y tests vía internet, propuestos por la organización y patrocinadores.

Una fase final en la Academia de Formación Mercedes Benz en Azuqueca de Henares (Guadalajara), realizando cuestionarios y comprobaciones de elementos mecánicos, eléctricos y electrónicos del automóvil.

Aparte de los diplomas acreditativos, trofeos y placas conmemorativas, premios en metálico, suscripciones a revistas técnicas, obsequios de las empresas patrocinadoras... a los alumnos clasificados en 2º lugar se les ofertará un puesto de trabajo dentro de la red de concesionarios Mercedes Benz, una vez finalizada de forma positiva los estudios de Formación Profesional.



*Clasificados en 2º lugar: Oscar Troyano y Volodymyr Dyak*

En esta edición, han participado 104 centros educativos y 185 equipos. En total 555 personas (entre alumnado y profesorado) de la totalidad de las Comunidades Autónomas.

---